

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

Chalon-sur-Saône, le 27 janvier 2025

**Travaux de réaménagement de la rampe sous le pont Saint-Laurent**

Ce lundi 27 janvier, Sébastien MARTIN, Président du Grand Chalon, aux côtés de Gilles PLATRET, Maire de Chalon-sur-Saône et de Karine PLISSONNIER, Vice-Présidente en charge des mobilités et des transports, ont fait le point sur l'avancée des travaux de réaménagement de la rampe passant sous le Pont Saint-Laurent. Ce projet majeur s'inscrit dans la continuité des chantiers de revalorisation des Quais de Saône visant à sécuriser la voirie, les cheminements piétons comme cyclables mais également, offrir un cadre de vie agréable.



*Croquis – Rampe du Pont Saint-Laurent*

**Une continuité cyclable et piétonne au cœur de la ville :**

Située entre les Quais des Messageries et de la Poterne, la rampe piétonne et cyclable de 180 mètres passant sous le Pont Saint-Laurent à Chalon-sur-Saône bénéficie depuis le 18 novembre d'importants travaux de réaménagement visant :

- A conforter la rampe et la structure des Quais (mise en place d'une risberme composée de palplanches métalliques sur 45 mètres linéaires ainsi que d'un couronnement en béton et installation de 65 tirants d'ancre obliques d'une longueur totale de 1200 mètres pour renforcer) l'ouvrage.
- A aménager une piste cyclable sécurisée (passage bidirectionnel de 3 mètres de large) et végétalisée (frange végétalisée et bande pavée côté Saône) permettant de relier les autres tronçons de pistes aménagées le long des Quais en amont depuis le Rond-Point Californie et en aval de la zone (Quai de la Poterne).

D'une durée de 20 semaines, les travaux prendront fin en juin 2025 et entraîneront un accès restreint aux vélos et aux piétons. D'un coût global de **1 506 000€ (TTC)**, le projet peut compter sur l'engagement de différentes entreprises (MAÏA FONDATIONS, COLAS, ID VERDE, EIFFAGE ENERGIE).

**Pour Sébastien MARTIN, Président du Grand Chalon :** “La reprise de la rampe située sous le Pont Saint-Laurent est une nouvelle étape du projet de réaménagement des Quais de Saône à Chalon en visant la continuité du cheminement sur tout le linéaire. Ce projet incarne notre ambition de rendre la pratique du vélo accessible et agréable comme sur le reste de l'agglomération”.

**Contact presse :**

Océane BARBIER – oceane.barbier@legrandchalons.fr – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89